



— ALHAJERO —



#OPINIÓN

MORENOS
CON ADÁN
AUGUSTO
Y OTRAS
SORPRESAS

Como en los mejores tiempos de campaña, el entusiasmo que manifestaron diputados de Morena por Adán Augusto López para la Presidencia

S

i algo destiló el encuentro que tuvo ayer el Presidente con los diputados de su partido (Morena) y aliados (Partido del Trabajo y Verde Ecologista) fue entusiasmo.

Un entusiasmo que recordó los mejores tiempos de campaña de **Andrés Manuel López Obrador** y que terminó desbordándose, con todos de pie en Palacio Nacional, y al grito de ¡Pre-si-dente! ¡Pre-si-dente!, ante la mención de **Adán Augusto López Hernández**, por parte del propio mandatario.

¿Sorpresa? Quizás, aunque el propio tabasqueño propició tal reacción al lanzar una especie de consulta y pedirles a los *morenos* que le contestaran con un sí o no: “¿Verdad que tenemos un buen secretario de Gobernación?”.

Eso fue lo que alentó los aplausos, lo que puso de pie a los más de 250 legisladores presentes en el salón Tesorería y que surgiera a voz en cuello la petición de ¡Pre-si-dente!

Parecía todo un destape. Tal cual lo presenciaban el aludido secretario de Gobernación, el dirigente de Morena, **Mario Delgado**, y los coordinadores de los tres partidos en San Lázaro.

Una pasión que no se ha visto frente a ninguna de las *corcholatas* mencionadas por **AMLO**: **Claudia Sheinbaum** y **Marcelo Ebrard**.

Parecía todo un destape

El de Macuspana buscó entonces contener la algarabía. Volvió al discurso. Sobrepuso sus palabras a la gritería, procurando el silencio de los presentes, aunque siguió elogiando la labor de **Adán Augusto**.

Presente también en tan significativo momento, **Horacio Duarte**, administrador general de Aduanas, quien un par de horas antes participó en la presentación (fue uno de sus autores) de la iniciativa de Reforma Electoral, que el Ejecutivo envió ayer a la Cámara de Diputados.

¿Algún mensaje entre líneas sobre **Duarte**? Más allá de ser un destacado abogado, funcionario cabal y de haber sido representante de Morena ante el INE —que avalaría de algún modo su participación en la elaboración de la reforma constitucional—, los reflectores parecían alinearlo además hacia el Estado de México, gubernatura que se juega el próximo año.

De las *patodadas bajo la mesa* —y otras por encima—, quedó bien claro que los *morenos* van en busca de quebrar al bloque opositor.

Así se lee la exclusión de Movimiento Ciudadano de la Comisión Permanente, en desacato a la resolución del Tribunal Electoral; y del PRD (aunque el PRI le obsequiaría uno de sus espacios).

En la misma línea y con vistas a los tiempos en que llegará el debate en tribuna sobre la Reforma Electoral, la investigación que ha abierto la Fiscalía de Campeche al dirigente del PRI, **Alejandro Alito Moreno**, por enriquecimiento ilícito.

...

GEMAS: Obsequio del diputado priista **Rubén Moreira**: “No hay metiche que quede bien y creo que hoy no quedó bien **Sergio Gutiérrez Luna**, por metiche... Pero buena, que recoja su balón y que se vaya a Veracruz, a ver si lo dejan pasar”.